



Mayo 23, 2016
Diseñan un dispositivo que monitoriza el corazón y se adhiere al cuerpo

A UN CLIC
 INTERNACIONAL



Mayo 22, 2016
Día Mundial de la Biodiversidad

A UN CLIC
 AL FIN DE SEMANA
 AUDIOS
 MEDIO AMBIENTE



Mayo 22, 2016
Lanzan histórica subasta centrada en Marilyn Monroe por su 90 aniversario

A UN CLIC
 ENTRETENIMIENTO



Mayo 21, 2016
Spotify ahora en android TV y la canción de Shakira y Carlos Vives se filtra en redes

A UN CLIC AUDIOS
 ENTRETENIMIENTO
 RCNRADIO.COM
 TECNOLOGÍA

Internas de la cárcel de Jamundí denuncian que llevan hasta 2 años sin atención médica

LOCALES VALLE

Mayo 21, 2016 - 7:48 Am -

Me gusta 0 Twitter WhatsApp



Foto cortesía Alcaldía de Jamundí

La gobernadora del Valle del Cauca, Dilian Francisca Toro, constató la emergencia sanitaria por la que atraviesa la cárcel de Jamundí, donde más 300 internas llevan hasta 2 años sin recibir atención médica.

Graves complicaciones de salud, falta de atención médica e insuficiencias en la infraestructura física del penal, fueron algunas de las anomalías que encontró la mandataria durante un recorrido por el establecimiento.

En algunos casos hay mujeres que desde hace 17 años no se practican una citología, por lo que se espera en máximo 3 meses realizarán brigadas de salud para practicar estos exámenes.

"Es gravísima la situación que se vive en esta cárcel y por lo que me han informado directores de otras cárceles es la misma situación, todo porque no hay atención médica", manifestó la gobernadora.

"Vamos a citar una audiencia pública para que vengan los ministros y nos den respuestas sobre esta emergencia sanitaria en las cárceles del departamento que se emitió. De verdad necesitamos que nos informen cuáles son esas medidas que se han realizado", aseguró Toro.

Por su parte, la secretaria de Salud del Valle, María Cristina Lesmes, expresó que cerca del 30 % de la población carcelaria tiene enfermedades crónicas sin ser tratadas, como cáncer, VIH sida, hipertensión y diabetes.



Mayo 21, 2016
La NASA ahora en
Snapchat y la
plataforma de
ejercicios sexuales
'BangFit'

A UN CLIC **AUDIOS**
RCNRADIO.COM
TECNOLOGIA



Mayo 21, 2016
Las películas de
Disney ahora en
realidad virtual y la

"Tenemos varias internas con VIH, en este complejo hay siete, además de ocho pacientes con cáncer, tenemos una con fractura de clavícula. También enfermedades que se ven en niños como diarreicas, infección respiratorias agudas", manifestó Lesmes.

La falta de agua potable es otra de las dificultades que se presentan en esta cárcel, donde solo cuentan con el suministro en horas de la mañana.

Sobre esto, Oswaldo Bernal Sánchez, director regional del Inpec, indicó que "tenemos unos tanques muy grandes para depositar el agua, pero donde abriéramos los tanques las 24 horas, en tan solo 6 horas se vaciarían estos tanques, entonces es un tema de dosificar también el tema del agua".

Ante esta situación, la gobernación tomará medidas con la CVC para construir un pozo profundo o la ampliación de los horarios para el suministro del agua, con la intervención de los directivos del plantel y técnicos.

 Me gusta  0  Twitear  WhatsApp